



DOI: 10.18572/1811-1475-2022-1-62-66

Административное выдворение в виде самостоятельного контролируемого выезда иностранного гражданина или лица без гражданства за пределы Российской Федерации: основания назначения и меры, направленные на его исполнение

Степенко В.Е., Пацевич В.С. Административное выдворение в виде самостоятельного контролируемого выезда иностранного гражданина или лица без гражданства за пределы Российской Федерации: основания назначения и меры, направленные на его исполнение

В статье исследуются вопросы определения судом конкретной формы административного выдворения, на основе изученной судебной практики, официальной статистической информации и имеющихся научных взглядов на проблемы реализации рассматриваемого вида наказания авторами формулируются собственные предложения, направленные на сокращение числа мигрантов, уклоняющихся от исполнения самостоятельного контролируемого выезда за пределы Российской Федерации.

Ключевые слова: контроль за перемещениями иностранных граждан, контролируемый самостоятельный выезд, административный залог, миграционный розыск.



СТЕПЕНКО ВАЛЕРИЙ ЕФРЕМОВИЧ, профессор кафедры государственно-правовых дисциплин Тихоокеанского государственного университета, доктор юридических наук, доцент
stepenko_khstu@inbox.ru

VALERY E. STEPENKO
Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Pacific National University
LL.D., Associate Professor



V.E. Stepenko, V.S. Patsevich. Administrative Deportation in the Form of Independent Controlled Departure of a Foreign Citizen or a Stateless Person beyond the Borders of the Russian Federation: Grounds for the Appointment and Measures Aimed at Its Implementation

The article examines the issues of determining the specific form of administrative expulsion by the court. Based on the studied judicial practice, statistical information and available scientific views on the problems of implementing this type of punishment, the authors formulate proposals aimed at reducing the number of migrants who evade independent controlled departure from the Russian Federation.

Keywords: control over the movements of foreign citizens, controlled self-departure, administrative bail, migration search.



ПАЦЕВИЧ ВИКТОРИЯ СЕРГЕЕВНА, адъюнкт Дальневосточного юридического института Министерства внутренних дел Российской Федерации (ДВЮИ МВД России)
oles.viktoria@gmail.com

VIKTORIA S. PATSEVICH
Junior Scientific Assistant of the Far Eastern Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation

